

# Communiqué

Le 24 novembre 1994

N° 236

## M. MACLAREN CONFIRME QUE LE CANADA APPUIE LA CANDIDATURE DU PRÉSIDENT DU MEXIQUE, M. SALINAS DE GORTARI, À LA DIRECTION DE L'ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a confirmé aujourd'hui que le Canada appuierait la candidature du président du Mexique, M. Carlos Salinas de Gortari, au poste de premier directeur général de l'Organisation mondiale du commerce (OMC).

L'appui que prête le Canada à la candidature de M. Salinas de Gortari a été annoncé mardi par le premier ministre, M. Jean Chrétien, suite à une rencontre avec le président élu du Mexique, M. Ernesto Zedillo Ponce de Leon. Lorsqu'elle aura été approuvée par les signataires de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT) qui ont participé à l'Uruguay Round, l'OMC supervisera la politique commerciale mondiale et réglera les différends entre les nations sur une base multilatérale.

«Nous croyons que M. Carlos Salinas de Gortari est le candidat idéal pour diriger le secrétariat de l'Organisation mondiale du commerce à cette étape cruciale de l'histoire du système commercial mondial. Il a maintes fois démontré sa remarquable capacité de relever avec succès les défis posés par la mondialisation», a déclaré M. MacLaren.

Avant son élection à la présidence du Mexique en 1988, M. Salinas de Gortari s'est taillé une excellente réputation comme économiste et administrateur. À titre de président, il a favorisé une réforme structurelle axée sur le marché et éliminé du marché mexicain les obstacles au commerce et à l'investissement. Sous son leadership, le Mexique s'est associé à l'Accord de libre-échange nord-américain avec les États-Unis et le Canada, est devenu membre de l'Organisation de coopération et de développement économiques, a adhéré au forum de Coopération économique Asie-Pacifique et est devenu l'un des membres fondateurs de la Banque européenne pour la reconstruction et le développement.

